



Ein Blick auf die Pylonen der künftigen Isarbrücke

Plattling. (pa) Zwischenzeitlich schreitet beim Bau der Ostumgehung der Neubau der Isarbrücke mit der Errichtung der beiden Hilfspylone links und rechts der Isar voran. Beiliegendes Foto zeigt den derzeitigen Bauzustand mit dem Bayerwald im Hintergrund.

Rechts hinter dem rechten Pylon ist das bereits betonierte Kämpferfundament mit den bereits bewehrten Kämpfern, dies sind die Fußstützen des künftigen Stahlbogens der Bogenbrücke, zu sehen. Auf der linken Isarseite der linke Pylon, dahinter links die Baugrube des dortigen

Kämpferfundamentes, noch nicht betoniert. Links davon die zwei Stützen der Isar-Vorlandbrücke. Weitere Informationen zu Straßensperrungen/Umleitungen usw. findet der Bürger unter www.stbapa.bayern.de

1